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Sehr geehrte Frau Vorsitzende, liebe Kolleginnen und Kollegen, 

 

In meinem Antrag VO/1735/21 beantrage ich die Übertragung von finanziellen Mitteln des Ressorts 204 

Zuwanderung und Integration aus dem Jahr 2021 in das kommende Jahr 2022. Pandemiebedingt und 

aufgrund der nicht rechtmäßig ausgefallenen Sitzungen hatte der Integrationsausschuss nicht die 

Gelegenheit, ausreichend über Projekte und der möglichen Verwendung der finanziellen Mittel zu beraten 

und diese entsprechend zu beschließen. Einer solchen einmaligen Übertragung der finanziellen Mittel in 

das kommende Jahr ist rein rechtlich nichts entgegenzusetzen. Außerdem besteht ein großer 

Handlungsbedarf im Bereich der Integrationsarbeit und der Unterstützung gemeinnütziger Vereine und 

Institutionen. 

 

Vielen Dank! 


